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件  名  及  び  要  旨 

 

１ 岡 﨑 和 広  

 

 １ 高齢者施策の充実について 

 （１）包括支援センターの増設を 

 （２）特別養護老人ホームの増設を 

 ２ 学校教育施設の充実について 

 （１）電子黒板、デジタル教科書の導入を 

 ３ 農業施策について 

 （１）新規就農の推進について 

 （２）耕作放棄地の再生について 

 ４ 安心、安全な地域社会のために 

 （１）保護司の増員を 

 ５ 子育て支援について 

 （１）子どもインフルエンザ予防接種に助成を 

 

 

２ 遠 藤 光 博  

 

 １ 東京五輪・パラリンピックに向けて 

 （１）広報について 

 （２）インフラ整備について 

 （３）ユニバーサルデザインのまちづくりについて 

 ２ 教育施策の展開について 

 （１）スクールソーシャルワーカーについて 

 （２）スクールカウンセラーについて 

 （３）がん教育について 

３ 予防・健康管理の推進について 

 （１）データヘルスの推進について 

 （２）ヤング健診について 

 ４ 環境施策について 

 （１）ごみ焼却灰の処理について 

 （２）ごみ焼却施設の今後について 

 ５ 震災復興支援について 

 （１）ボランティアバスの運行について 
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３ 駒 牧 容 子  

 

 １ 災害対策に女性の視点を 

（１）女性の防災力向上について 

 ２ 憩いの湯について 

 （１）アイデア募集後の結果と今後について 

 ３ 学校教育について 

 （１）いじめ問題について現状と取り組み 

 ４ 成年後見人制度について 

 （１）成年後見人制度の現状と課題について 

 ５ 健康施策について 

 （１）総合健（検）診実施結果と今後について 

 （２）胃がん撲滅のための、ピロリ菌検査の導入について 

 

 

４ 佐 野 昌 夫  

 

 １ 子ども・子育て支援新制度について 

 （１）子ども・子育て会議条例制定後の進捗状況について 

 ２ 本市のスポーツ振興について 

 （１）スポーツ振興計画の進捗状況について 

 （２）スポーツ振興計画の進行管理について 

 （３）スポーツ振興の現状と課題について 

 
 

５ 福 川 鷹 子  
 

１ 災害時の対応について 

 （１）災害時の生活用水の確保について 

 ２ 空き店舗について 

 （１）地域の空き店舗（シャッター商店街）の活用について 

 ３ 安全安心の確保について 

 （１）悪質な勧誘電話ロック設置について 

 ４ 通学路の安全確保について 

 （１）２５４バイパスと市道２３８３号線の交わる通学路の安全確保につい

   て 

 ５ 安心安全の道路整備について 

 （１）県道朝霞蕨線と市道６１６号線の交わる道路に横断歩道の設置を！ 
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６ 本 山 好 子  

 

 １ 防災対策について 

 （１）避難、防災時における防災力強化マンションの認定について 

 ２ 待機児童対策について 

 （１）待機児童の早期解消における相談窓口の充実と対応について 

 ３ 防災教育の強化推進について 

 （１）絵本で幼児教育から防災教育をすることについて 

 ４ 交通安全対策について 

 （１）スーパーバリュー前の歩行者の安全確保について 

 ５ 住宅施策について 

 （１）空き家を利用し住まいの確保をすることについて 

 

 

７ 獅子倉 千代子  

 

 １ 朝霞駅南口駅前通りアメニティロード化基本計画について 

 （１）この計画の概要と進捗状況について伺います 

 ２ 町内会組織のあり方について 

 （１）広報「あさか」が全戸配布となりますが、その後の町内会組織のあり

方について伺います 

  

 

８ 船 本 祐 志  

 

 １ 財政問題について 

 （１）平成２６年度の予算編成について 

   ①予算編成方針について 

 ２ 個人情報について 

 （１）個人情報の取り扱いについて 

   ①各課における個人情報の取り扱いについて 

 ３ 福祉問題について 

 （１）障害児の福祉対策について 

   ①福祉対策の現状について 
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９ 星 野 文 男  

 

 １ 学校給食費の滞納について 

 （１）滞納の現状について 

 （２）滞納の対策について 

 ２ 猪苗代湖自然の家について 

 （１）閉鎖後の予定について 

 ３ 道路行政について 

 （１）市道１４３号線の工事着工について 

 

 

１０ 大 橋 正 好  

 

 １ 学校教育について 

 （１）市主導での無料塾について 

 （２）やってみたい仕事 

   ①夢を叶えられる教育について 

 （３）全国学力テストの学校別成績の公表について 

 ２ 町づくりについて 

 （１）町なか、道路等での許せないマナー違反について 

   ①ポイ捨てについて 

   ②動物の「ふん」「尿」等について 

 ３ 交通安全について 

 （１）カーブミラーのあり方について 

   ①設置方法またミラーの工夫について 

    ア 設置条件緩和について 

    イ この時期での対策・工夫について 

 ４ 健康問題について 

 （１）インフルエンザ予防について 
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１１ 黒 川   滋  

 

 １ 福祉窓口のつくり 

 （１）相談者のプライバシーの保護 

 ２ 子ども子育て新制度 

 （１）ニーズ調査の状況 

 （２）国への報告内容について 

 ３ 財政問題 

 （１）今年度財政の進捗の見通し 

 （２）各種補助金の見直しや使用料・利用料・負担金の今後 

 （３）財政危機の市民・庁内・議会への共有 

 （４）国庫補助事業の利活用の状況 

 ４ 統計・調査のあり方 

 （１）統計情報の利活用 

 （２）質的調査の実施の必要性 

 （３）社会調査の研修の実施の必要性 

 （４）アウトカム評価との連動 

 ５ 総合振興計画の策定 

 （１）成果指標のとらえ方 

 （２）財政との連動 

 （３）統計の利活用 

 （４）市民参加のあり方 

 （５）議会の議決 

 （６）都市計画や都市マスタープランの連動 

 ６ 公契約と公契約条例 

 （１）総合評価制度の検討状況 

 （２）公契約条例の検討状況 

 （３）契約変更の現状・運用 

 ７ 安心の歩行環境 

 （１）あさか子どもプランでの検証 

 （２）朝霞駅南口アメニティロード実証実験 

 

次のページへ 
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 ８ マンションの課題 

 （１）マンション相談の利用状況 

 （２）マンションの把握 

 （３）マンション管理組合どうしのネットワークづくり 

 （４）マンション内福祉活動の推進 

 ９ 貸館事業のあり方 

 （１）利用団体登録の運用 

 （２）利用制限の見直しの進捗状況 

 （３）公民館等の企画事業 

１０ 全小中学校エアコン導入後の効果 

 （１）エネルギーコストの比較 

 （２）ｃｏ２排出量の比較 

 （３）室内温度の比較 

 

 

１２ 松 下 昌 代  

 

 １ 持続可能な朝霞のまちづくりについて 

 （１）地域資産（「made in ASAKA」「ASAKA only one」）の発掘、支援につい

て 

 ２ 男女の自己実現支援について 

 （１）女性センター開所から一年の総括と今後について 

 ３ 防災対策の推進について 

 （１）災害時応援協定の充実について 

 

 

１３ 須 田 義 博  

 

 １ 防災対策について 

 （１）市内の竜巻対策の現状は。 

 ２ 施設管理について 

 （１）市営球場と内間木ソフトボール場の貸出期間の変更について。 

 （２）憩いの湯のその後について。 
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１４ 神 谷 大 輔  

 

 １ 教育行政について 

 （１）新学習指導要領の伝統・文化への理解として神話教育の取り組みにつ

   いて 

 （２）中学校の現状を総合的な認識として、どのように捉えているかについ

   て 

 ２ 都市公園について 

 （１）都市公園の現状と今後について 

 

 

１５ 小 山   香  

 

 １ 次年度の財政と事業について 

 （１）次年度の予算編成の概要について 

 （２）次年度の財政調整基金の見込みについて 

 （３）次年度において事業の廃止、凍結、見直しについて 

 ２ 給食費等の支払督促について 

 （１）支払督促を行なうにあたり、対象者の市税、国民健康保険税、水道料

金等の滞納状況、生活状況を把握しているか。 

 （２）その後の状況について 

 ３ 教育委員会の意見聴取を行なわずに制定された条例等について 

 （１）少なくとも過去５年間の手続違反の条例等を明らかにして公式に謝罪

すべきである。 

 （２）手続違反の条例等について、どのように是正するのか。 

 ４ 「朝霞市組織機構及び人員の適正配置検討委員会」の委員の人選につい

   て 

 （１）学校教育部長、生涯学習部長が委員となっている。教育委員会の了解

を得る必要はないのか。 

 （２）教育長が委員になっていない。なぜ委員にしなかったのか。 

 （３）議会事務局長が委員になっている。議長の了解を得る必要はないの

か。 

 

次のページへ 
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 ５ 教育委員会の平成２５年１０月２４日の非公開審議について、教育委員

会委員長に問う。 

 （１）担当部署が非公開を求めていないにも関わらず、なぜ非公開審議を提

案、実施したのか。審議会等の会議の公開に関する指針に反するのでは

ないか。 

 ６ 朝霞市の保育行政について 

 （１）認可保育園を新たに設立するにあたり、どのように当事者を選定して

いるか。 

 （２）最近は、園庭のない認可保育園が増えているようだ。保育に問題はな

いか。 

 （３）園庭のない認可保育園を開設するにあたり、都市計画課みどり公園係

等と公園の利用について協議する必要はないか。 

 ７ 中学の修学旅行先の検討について 

 （１）朝霞市は、平和市長会議加盟都市である。中学校の修学旅行先に広島

を検討して頂きたい。 

 

 

１６ 山 口 公 悦  

 

 １ ひとり一人の児童生徒にゆきとどいた教育環境をつくるために 

 （１）少人数学級の対象拡大と教育体制の充実 

 （２）発達障害をもつ子どもたちの相談・支援体制と教育環境の改善 

 ２ 健康をおびやかし、ただ働きを強いる教育の超過勤務の根絶のために 

 （１）小中学校の勤務実態と課題について 

 （２）超過勤務の改善に向けた市教育委員会の対応策 

 ３ 難病患者を追いつめることとなる制度改悪について 

 （１）難病医療費の負担増を中心とする制度改悪について市の所見を問う 

 （２）難病をかかえても尊厳を持って暮らせる朝霞市をつくるために 

 ４ 黒目川の沿岸をより市民が憩えるよう整備するために 

 （１）四季を通じて憩える環境の整備 

 （２）市民の健康増進を推進する環境の整備 
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１７ 石 川 啓 子  

 

 １ 子育て支援について 

 （１）待機児童解消と保育の充実を 

 ２ 市民の健康を守る取り組みについて 

 （１）現状と課題について 

 ３ 教育環境の充実について 

 （１）学校間の格差の状況と課題について 

 ４ 駅東通線について 

 （１）現状と今後について 

 

 

１８ 田 辺   淳  

 

 １ 消費増税と規制緩和の影響を問う 

 （１）農業 

 （２）商工業 

 （３）労働 

 （４）消費生活 

 （５）「子育て支援」 

 ２ 各種計画の策定状況を問う 

 （１）総合計画 

 （２）高齢者福祉計画及び介護保険事業計画 

 （３）都市計画マスタープラン 

 （４）緑の基本計画 

 （５）景観計画 

 （６）一般廃棄物処理基本計画 

 ３ 災害に強い街づくりを問う 

 （１）豪雨時の現状と課題 

 ４ 生き生きと働ける職場環境をつくるために 

 （１）人事考課の問題を問う 

 （２）職種選択の現状を問う 

 

次のページへ 
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 ５ 「子育て新制度」を問う 

 （１）国の動向と今後について 

 （２）保育園の現状と今後 

 （３）幼稚園の現状と今後 

 （４）放課後児童クラブの現状と今後 

 （５）その他「子育て支援」の現状と今後 

 ６ 学習支援と子どもの遊びを問う 

 （１）子どもたちの自由時間の保障 

 （２）新たな負担（土曜授業など）の問題点 

 （３）学級運営への支援 

 ７ 水道施設の現状と課題を問う 

 （１）朝霞浄水場の行っている事業 

 ８ 環境保全で住みよいまちづくりを問う 

 （１）墓地 

 （２）武蔵野フーズ工場 

 ９ 市の関連団体の現状と課題を問う 

 （１）社会福祉協議会 

 （２）文化スポーツ振興公社 

１０ 指定管理を問う 

 （１）検討結果と今後の考え方 

 （２）わくわくどーむ（健康増進センター） 

 

 

１９ 斉 藤 弘 道  

 

 １ 来年度予算編成方針について 

 （１）来年度予算編成方針について問う。 

 ２ 基地跡地について 

 （１）その後、どうなっているのか。また、今後どうするのか。 

 ３ 道路整備について 

 （１）道路整備計画について問う。 

 ４ 旧憩いの湯について 

 （１）これまでの対応と今後について問う。 

 
 


